

# 国鉄分割・民営化から30年

## — 戦争と民営化に反対する新たな闘いへ —



# 国鉄1047名解雇撤回!

### 国鉄闘争 全国運動

# 6・11 全国集会

## 6月11日(日) 13時 (正午開場)

## 江戸川区文化センター大ホール

(東京都江戸川区中央4-14-1)

### 改憲と戦争の安倍政権を倒そう! 韓国から鉄道労組ソウル地本が参加

国鉄分割・民営化から30年。日本の労働組合運動は再び大きな岐路に立っています。安倍政権と新自由主義による戦争・総非正規雇用化・民営化の攻撃は、社会を丸ごと崩壊させています。戦争と民営化に反対する新たな闘いを始めよう。

国鉄闘争全国運動の呼びかけで6月11日、全国集会を開催します。国鉄闘争を先頭に労働運動の再生・復権に向けたあらゆる努力を結集することを訴えます。この日、韓国から鉄道労組も参加予定です。日韓連帯で戦争反対をアピールします。

「線路の半分が維持困難」というJR北海道をはじめJR各社は、選択と集中、「地方からの撤退」「戦略的ダウンサイジング」と称してローカル線を切り捨て、地域社会と人びとの生活を破壊しています。

森友学園や加計学園疑獄では、安倍人脈が規制緩和や特区を悪用して教育勅語を教える学校を開設し何百億円もの利権を得ています。アベノミクス

成長戦略の柱として原発輸出の国策で東芝が1兆円超の巨額損失を出して倒産の危機に陥っています。

トランプ政権はシリアを空爆し、北朝鮮に激しい戦争圧力をかけています。トランプと安倍によって東アジア・朝鮮半島では戦争危機がかつてなく高まっています。

### 共謀罪の制定許すな

安倍政権は教育勅語は否定されないと閣議決定し、集団的自衛権・安保法・武器輸出に加えて共謀罪を制定し、戦争に向かっていきます。共謀罪の制定阻止へ闘おう。



### 解雇撤回・JR採用署名にご協力を

国鉄闘争は、国鉄分割・民営化に対して30年間闘い抜き、再び新たな展望を生み出しています(4面)。新自由主義と闘う労働運動は可能です。国鉄1047名解雇撤回闘争の勝利と労働運動再生へ向け6月11日、多くの方が江戸川区文化センターに結集することを訴えます。

(呼びかけ) 国鉄分割・民営化に反対し、1047名解雇撤回闘争を支援する全国運動 (国鉄闘争全国運動)

(事務局) 〒260-0017 千葉市中央区要町2-8 DC会館内 電話043(222)7207 FAX043(224)7197

(東京連絡先) 全国労組交流センター東京地方協議会 東京都台東区元浅草2-4-10 五宝堂ビル5F 電話03(3845)7461